

Recuerda presidente cubano legado del intelectual Roberto Fernández



La Habana, 9 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recordó la impronta del poeta y ensayista Roberto Fernández Retamar, uno de los principales impulsores de la Casa de las Américas, a 90 años de su nacimiento.

Roberto en sus 90. Hoy le recordamos por su legado poético, por su dimensión humana, por su quehacer revolucionario. Roberto siempre estás, expresó el primer mandatario en su cuenta de la red social twitter.

Por su parte, el ministro de Cultura, Alpidio Alonso, declaró sobre el gran poeta y pensador cubano que "su vida y su obra están indisolublemente ligadas a la Casa de las Américas. En su homenaje, a partir de hoy la biblioteca de esta prestigiosa institución llevará el nombre del poeta".

La respetable entidad cubana rendirá tributo, a través de sus plataformas digitales a Fernández Retamar, quien ejerciera un efectivo liderazgo en pos de la creación artística al interior de la institución, en la cual, reunió lo mejor del arte y la literatura del continente y aunó fuerzas por la integración cultural de América Latina y el Caribe.

Su huella intelectual aun pervive en distintas instituciones de la cultura cubana, entre ellas, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, el Centro de Estudios Martianos, la Universidad de La Habana y como director de la revista de la Casa. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/225163-recuerda-presidente-cubano-legado-del-intelectual-roberto-fernandez>



Radio Habana Cuba